



株式会社 ポブラ
2018年12月12日

バーコード決済サービス「PayPay」を導入します

－ポブラグループでのお支払いがもっと便利になります－

株式会社ポブラ（本社：広島県広島市、代表取締役社長：目黒 真司）は、PayPay 株式会社（本社：東京都千代田区、代表取締役社長執行役員 CEO：中山 一郎、）が提供するスマホアプリ決済サービス（以下、「PayPay」）を2018年12月13日よりポブラグループ全店で導入いたします。

「PayPay」とは、ソフトバンクとヤフーの共同出資会社である PayPay 株式会社が提供するスマホ決済サービスです。あらかじめ銀行口座からチャージした電子マネーによる支払いと、クレジットカードによる支払いの2種類を選択できることが特長で、「PayPay」専用アプリから利用できます。

また、2018年12月13日の「PayPay」導入と同時に以下のキャンペーンを実施します。

『100億円あげちゃうキャンペーン PayPayで支払ったら20%戻ってくる!』

期間：2018年12月13日（木）～2019年3月31日（日）

キャンペーン期間中、ポブラグループ店舗にて、対象のお支払い方法にて PayPay 決済でお支払いいただいた方に対し、原則として翌月10日前後に、PayPay 通常特典（決済利用金額の0.5%相当の PayPay ボーナスを付与）とともに、決済利用金額の19.5%相当の PayPay ボーナスをプラスし、合計で、PayPay 決済利用金額の20%相当の PayPay ボーナスを付与します。ただし、お客様のご利用状況やシステム上の都合等により付与時期が遅くなる場合があります。

キャンペーン詳細はこちらから

<https://paypay.ne.jp/promo/10billion-campaign/>



ペイペイで支払ったら

※本キャンペーンは2018年12月13日をもって100億円に達したため終了いたしました。

100億円あげちゃうキャンペーン実施中 2019.3.31 まで

ポブラグループは今後もお客様の利便性向上のため、様々なサービスの提供に努めてまいります。